

SUMMARY

PENGARUH PENERAPAN ASEAN CHINA FREE TRADE AREA (ACFTA) TERHADAP PENJUALAN PRODUK MESIN PENDINGIN (AIR CONDITIONER) DI INDONESIA PERIODE TAHUN 2000 - 2009

Created by DODDY ADESETYAWAN

Subject : Penerapan ACFTA, penjualan produk
Subject Alt : ACFTA implementation, product sales
Keyword : nilai penjualan, volume penjualan, ACFTA.

Description :

ASEAN-CHINA Free Trade Agreement (ACFTA) adalah sebuah perjanjian perdagangan bebas di antara negara-negara anggota ASEAN dan Cina. ACFTA akan mendorong semakin tingginya tingkat perdagangan produk China ke pasar Indonesia. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui perbedaan nilai penjualan dan volume penjualan produk mesin pendingin (air conditioner) sebelum dengan sesudah penerapan Asean China Free Trade Area (ACFTA) dengan menggunakan analisis deskriptif dilanjutkan dengan uji beda (uji Paired Samples T Test). Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan variabel nilai penjualan dan volume penjualan. Penelitian dilakukan dengan data nilai penjualan dan volume penjualan produk dari tahun 2000 sampai dengan tahun 2009. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan nilai penjualan produk mesin pendingin (air conditioner) sebelum dengan sesudah penerapan Asean China Free Trade Area (ACFTA) dan terdapat perbedaan volume penjualan produk mesin pendingin (air conditioner) sebelum dengan sesudah penerapan Asean China Free Trade Area (ACFTA). Perbedaan ini menunjukkan bahwa nilai penjualan dan volume penjualan produk mesin pendingin yang diimpor oleh Indonesia dari China sebelum adanya ACFTA semakin meningkat setelah adanya ACFTA. Implikasi dalam penelitian ini yaitu pemerintah diharapkan memberikan kemudahan dalam mengadopsi dan menggunakan teknologi yang lebih maju agar dapat memiliki keunggulan kompetitif dengan negara anggota ACFTA lainnya terutama China yang telah menggunakan teknologi yang lebih canggih sehingga produk dalam negeri dapat bersaing dengan produk-produk dari China.

Contributor : Tantri Yanuar Rahmat Syah
Date Create : 28/02/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-201301016
Collection : 201301016
Source : Master Theses of Management
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor